



Aseguran que Morena está desesperado por elección del domingo

Tras la repentina declinación de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo a favor de Morena en el proceso electoral de Coahuila, no le preocupa al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, ya que señala que es una muestra de su desesperación. En entrevista, Moreno Cárdenas afirmó que los de Juntos Haremos Historia, están desesperados porque saben de su tropiezo electoral el próximo domingo no solamente en Coahuila, también en el Estado de México, y tratan de hacer hasta lo imposible.

https://drive.google.com/file/d/1Z4RKiM7PtzUa0dZD-3MRQ5_7JB5rUa45/view